



cellule Accueil Information Handicap (C.A.I.H.)

A l'écoute des handicapés

La Cellule Accueil Information Handicap (C.A.I.H.) s'est construite une solide réputation par le bouche-à-oreille. Des handicapés, en difficulté résidant à Salon ou dans les villages alentours, trouvent des informations et de l'aide au C.A.I.H.. L'association accueille les personnes atteintes du plus petit au plus grand handicap.

Les droits, les problèmes sociaux, la recherche d'un logement, l'insertion pour l'emploi, l'intervention auprès des divers élus... La palette d'aide et de solidarité du C.A.I.H., envers les personnes handicapées, est importante. "Nous rencontrons des gens en difficulté et souvent très isolés. Ils ne connaissent pas leurs droits et les possibilités d'aide", souligne Nicole Aouini, employée comme secrétaire dans l'association. Le C.A.I.H. essaye de mettre tous les atouts de son côté pour aider au mieux les personnes handicapées. L'association a obtenu l'agrément de l'Union des familles de France qui représente un soutien non négligeable dans le domaine de la solidarité. De plus, ils se tiennent, au jour le jour, au courant des nouvelles lois ou des modifications. Ainsi, les démarches qu'ils effectuent sont moins fastidieuses d'un point de vue juridique. Fayçal Zerguine, Président du C.A.I.H., a fondé l'association voilà déjà 12 ans : "J'ai créé l'association par rapport à mon propre handicap et les contraintes que cela engendre. Aider les autres à surmonter leur handicap était primordial pour moi. Depuis 5 ans, l'A.A.G.E.S.C. nous héberge et nous avons pu employer une personne depuis 2 ans. Depuis 6 mois nous avons notre premier local indépendant, toujours grâce à l'A.A.G.E.S.C., et nous avons touché notre première subvention". L'association prend une autre dimension et cela accroît la motivation des membres. De nombreux projets germent.

Un mini-bus pour les personnes handicapées

Le projet qui tient le plus à cœur à l'association est un mini-bus adapté aux personnes handicapées. "Cette idée végétait depuis 5 ans. La signature d'un contrat de ville, avec le Conseil général, le Conseil régional et la Ville, a relancé ce projet. Les subventions et aides vont nous permettre de le concrétiser d'ici le mois d'octobre", déclare, avec un grand sourire, Fayçal Zerguine. Le mini-bus restera à la disposition des personnes handicapées tous les jours, suivant les demandes. Deux sorties par mois seront organisées en parallèle. De plus, par le biais de l'intercommunalité, l'idée pourrait être étendue dans les communes environnantes. Fayçal Zerguine, citoyen engagé dans notre ville, fait également partie du conseil d'administration du C.C.A.S. : "nous commençons à développer des actions en partenariat avec le C.C.A.S.". Son objectif : étendre l'action de l'association pour que de moins en moins de personnes handicapées restent dans la détresse.